



学校だより No.25

令和3年9月24日 (金)
泉崎村立泉崎中学校

白 樺

発行責任者 校長 桑原 透

泉崎中スローガン

- 1 明るく元気なあいさつ
- 2 健康・安全
- 3 「自他共栄」
- 4 「一歩改革」

目指す学校像

- 1 安全で安心して生活できる学校
- 2 生徒・教師が楽しめて「今日も来てよかったなあ」と思える学校
- 3 生徒が主体となって活動し、明るく活気のある学校
- 4 学校・保護者・地域が連携し、共に成長していく学校
- 5 保護者や地域から信頼される学校

東西しらかわ中体連新人大会

サッカー3位、男子バスケ3位、女子バレー3位

東西しらかわ新人戦が終了しました。

新チームになって初めての公式戦だった部活動があったり、コロナ対策のために練習試合や合同練習ができなかったりと、規制が多い中での実施でした。しかし生徒たちは精一杯力を発揮していました。入賞したしないに関わらず、参加した全員の生徒に拍手をおくります。

今回も無観客での実施となりました。全ての競技を見て回りましたが、6月県南大会では多く見られた観戦者も今回は少なくなっていました。ルールを守っていただいた保護者の皆様にも大変感謝いたします。なお、今後2週間は油断できませんので、ご家庭での検温や体調管理をよろしくお願ひします。

